

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Empresarios reclaman la Autovía del Olivar

G.C. 24/05/2016

En la sede de la Asociación de Empresarios de Puente Genil (Asojem) se ha celebrado el primer encuentro de asociaciones empresariales del Centro de Andalucía, en el que se han debatido distintas líneas de trabajo para cooperar y la necesidad de impulsar acciones que fomenten el desarrollo socioeconómico del Centro de Andalucía. Entre estas acciones, se resaltó la importancia de conocer el estado en que se encuentra la Autovía del Olivar e intentar impulsar su reactivación, ya que es un eje que facilitaría el desarrollo de este territorio. Se ha fijado un próximo encuentro, al que se espera que se unan más asociaciones «que compartimos territorio e ir trazando distintas estrategias de colaboración». La Consejería de Fomento ya anunció que no destinaría partida económica para el tramo de la autovía entre Lucena y Puente Genil en los presupuestos del 2016.

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

Jorge Oliva se marca como objetivo "volver con la permanencia"

El arquero espera que el Ángel Ximénez sea capaz de sellar su salvación mañana ante el Sinfín

EL DÍA PUENTE GENIL | 24.05.2016 - 05:02

Las aguas vuelven a bajar más calmadas por Puente Genil, después de que el Ángel Ximénez se acercara a la victoria tras derrotar el pasado fin de semana al Guadalajara. Así lo reconoció el guardameta del conjunto pontano Jorge Oliva, que admitió que "ya se puede respirar" tras un triunfo vital en la pelea por eludir el descenso aunque según Oliva "se dio un paso bastante grande para la salvación, pero esto no ha terminado".

El arquero del Ximénez reconoció en declaraciones a Efe que "ahora hay que volver con la permanencia de Santander", donde se medirán mañana al Go Fit Sinfín, ya que "la intención es sumar allí para que el último partido ante el Cuenca en Puente Genil sea una fiesta con la afición". Y es que a falta de tres jornadas, al conjunto pontano le bastaría con sumar un punto más para que la permanencia sea ya un hecho matemático, puesto que aventaja al Teucro en tres puntos cuando sólo restan seis por disputarse. Los pontanos tienen, además, el gol average ganado con los gallegos.

El meta sevillano valoró además el papel de una afición "que se merece un diez" en una temporada tan complicada, por lo que ahora el objetivo "es ganar los dos partidos para subir algún puesto". Oliva agregó que el objetivo del Ángel Ximénez "ha costado más de lo que se esperaba en verano", por lo que ahora "ya hay ganas de que termine una temporada en la que ha pasado de todo" porque al equipo le "perjudicó que Aragón se retirase".

Arranca la Escuela Municipal de Padres para dotar de habilidades que mejoren el desarrollo de los adolescentes



Por Virginia Requena - 23/05/2016

Esta misma tarde ha dado comienzo la Escuela de Padres que ha puesto en marcha la concejalía de Servicios Sociales y Proyecto Hombre en sesiones de una hora de duración, que se están celebrando en la Casa Ciudadan@ .

La edil, Pepa Ramos, explicó que se trata de dos talleres uno de ellos dirigido a los progenitores en el que se aborda, la “Familia y cuál es la manera de educar a nuestros hijos”, para lo que “es necesario tener una buena comunicación con los chavales”. Y otro taller de trabajo con los adolescentes “vamos a trabajar directamente con los talleres para que no les supongan ningún esfuerzo participar y para que aprendan a gestionar los cambios”. Se han inscrito 38 padres y 9 adolescentes pero aún está abierto el plazo de inscripción. ESTA INFORMACION SE LA ESTA OFRECIENDO GRUPO COMUNICA- AMPLIALA EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV (de martes a viernes, 20:30 horas).

Por su parte, el terapeuta de Proyecto Hombre, Miguel Martín, manifestó que con la Escuela lo que se pretende “es acompañar a los padres y a los chavales en esta etapa de la adolescencia”. Se trata además de impartir formación “ayudar en lo que podamos”.

Como recomendación, a priori, para los padres que se enfrentan a un adolescente el técnico dijo que lo importante es dotarse de “paciencia, constancia y la lógica, no es tan importan la formación como lo que un padre sea capaz de transmitir establecer unas normas, inculcarle unos valores”.

La Escuela de Prevención para Adolescentes, que lleva por título “Divertirse aprendiendo”, está abordando el desarrollo del crecimiento personal mediante actividades dinámicas participativas que permitan adquirir habilidades para la vida, autoconocimiento personales, gestionar sentimientos, control de impulsos y habilidades.

La Escuela de Padres y Madres está dirigida a padres, madres, abuelos, y demás familiares que ejerzan como figuras educativas. Las próximas sesiones serán el 30 de mayo y los días 6 y 13 de junio.

Más información en Casa Ciudadana (957609161) o en el Centro Municipal de Servicios Sociales (957609272) o en los correos electrónicos uas@aytopuentegenil.es o prevención@proyectohombrecordoba.com

Asojem se ha reunido con asociaciones empresariales del centro de Andalucía para conocer el estado de la autovía del Olivar



Por Virginia Requena - 23/05/2016

En la sede de la Asociación de Empresarios de Puente Genil, (ASOJEM), tuvo lugar el primer encuentro de Asociaciones Empresariales del Centro de Andalucía, en esta primera cita participaron las Asociaciones Empresariales, de Herrera, ASECOHE, representada por su presidente Francisco Durán, y por su Técnico María José Rivodigo, de Lucena AEL, representada por su presidente Jaime Verdú y ASOJEM, representada por su presidente Alfonso Ariza y distintos miembros de la Directiva.

Durante esta primera toma de contacto se debatieron distintas líneas de trabajo para cooperar, y sobre todo se consensuó la necesidad de crear acciones que impulsen el desarrollo socioeconómico del Centro de Andalucía, y entre estas acciones, se resaltó la importancia de conocer el estado en que se encuentra, la Autovía del Olivar, e intentar impulsar su reactivación, ya que es un eje que facilitaría enormemente, el desarrollo de este territorio. LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA.

Se ha fijado un próximo encuentro, dónde se espera se unan más asociaciones que compartimos territorio e ir trazando distintas estrategias de colaboración y desarrollo.

IU llevará a pleno una moción para decir NO al Tratado de Comercio Transatlántico



Por Virginia Requena - 23/05/2016

La biblioteca municipal, Ricardo Molina acogió una jornada informativa organizada por Izquierda Unida en Puente Genil, la coordinadora provincial de COAG, Carmen Quintero, y el activista, Jorge Alcázar, que participaron como ponentes, se posicionaron en contra del Tratado Transatlántico de Comercio e Inversiones (TTIP) porque coincidieron en que "no se ha contado con la ciudadanía ni

con las organizaciones de agricultores y ganaderos en el ámbito europeo". Quintero mostró su preocupación porque este acuerdo supondrá la "pérdida de la soberanía alimentaria y la pérdida de las semillas autóctonas". EN PUENTE GENIL TV (de martes a viernes 20:30 horas)

La Comisión Europea, el Gobierno Estadounidense y las grandes empresas están vendiéndonos el acuerdo como el antídoto definitivo contra la crisis. Sin embargo, están ocultando una pérdida de derechos sin precedentes. Esto podría suponer una rebaja de derechos y más privatizaciones para la ciudadanía europea. Al querer eliminar las barreras al comercio para crear un gran mercado que beneficie a las grandes empresas.

La filosofía- dijo Salazar- "supone la eliminación de la normativa que protege al productores, trabajadores, consumidor... lo que se persigue homologar con la normativa norteamericana que es menos protectora y permitir que las multinacionales amplíe su campo de negocio". Jorge Alcázar, autor del libro TTIP la amenaza del capital, detalló algunas de las consecuencias que supondría la aplicación de este acuerdo comercial entre la Unión Europea y Estados Unidos. Entre ellas, la desaparición de las Denominaciones de Origen y la pérdida de derechos para los trabajadores.

Izquierda Unida en Puente Genil presentará una moción al próximo pleno municipal para pedir que el Ayuntamiento se posicione en contra del TTIP.



www.ondaceropuentegenil.es

Asociaciones de empresarios de la comarca reclaman la Autovía del Olivar



Noticias | 23/05/2016 - 11:48 | Juan Carlos Campaña |

La sede de la Asociación de Empresarios de Puente Genil, (ASOJEM), ha acogido el primer encuentro de Asociaciones Empresariales del Centro de Andalucía. En esta primera cita participaron las Asociaciones Empresariales de Herrera, ASECOHE, representada por su presidente Francisco Durán y por su Técnico María José Rivodigo, de Lucena AEL, representada por su presidente Jaime Verdú y ASOJEM, representada por su presidente Alfonso Ariza y distintos miembros de la

Directiva.

Durante esta primera toma de contacto se debatieron distintas líneas de trabajo para cooperar y, sobre todo, se consensuó la necesidad de crear acciones que impulsen el desarrollo socioeconómico del centro de Andalucía. Entre estas acciones se resaltó la importancia de conocer el estado en que se encuentra la Autovía del Olivar e intentar impulsar su reactivación, ya que "es un eje que facilitaría enormemente el desarrollo de este territorio". Se ha fijado un próximo encuentro dónde se espera que participen más asociaciones empresariales del centro de Andalucía con la idea de ir trazando distintas estrategias de colaboración y desarrollo.

"Tenemos todos en la cabeza conseguir ya la permanencia"

Ángel Paraja considera que el miércoles en Santander tienen "una buena oportunidad"



23 de mayo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El pivote gijonés del Ángel Ximénez Puente Genil, Ángel Paraja, se ha referido al partido de este miércoles contra el GO FIT Sinfin como "una buena oportunidad para conseguir la permanencia ya, porque todos la tenemos en la cabeza". El conjunto pontanés afronta una jornada intersemanal después de vencer al Balonmano Guadalajara el pasado sábado; lo que le permite acariciar la salvación y estar, concretamente, a un solo punto de certificarla matemáticamente. En este aspecto, Paraja asegura que el

sábado "dimos un paso adelante muy importante" porque "estábamos en una situación bastante delicada". Además, se congratuló de la conexión afición – equipo, "que fue fundamental para conseguir la victoria".

Sin embargo, los pontanenses van a llegar a Santander casi en la reserva. Después de afrontar el partido de la jornada anterior con nueve jugadores, llega un largo viaje – se desplazan en autobús hacia tierras cántabras en la madrugada del lunes al martes – en que el cansancio jugará un papel decisivo en el choque de la penúltima jornada de liga. Sobre ello, el asturiano confiesa que "este año fuera de casa no ha sido el nuestro y aunque hayamos llegado justos a final de temporada, lo que suma es ganar partidos y el miércoles todo pasa por hacer las cosas bien allí para conseguir el objetivo".

El respiro de Jorge Oliva

El meta del Ángel Ximénez apuntó que "ha costado más de lo que esperábamos este verano", pero ahora "más que el punto la mentalidad debe ser ganar los dos partidos y dedicárselo a la afición"



David Jurado 23/05/16 12:16

"Ya se puede respirar". Ese es el sentir de Jorge Oliva dos días después de que el Ángel Ximénez derrotase al BM Guadalajara (29-23) para acercarse a la permanencia. Eso sí, el sevillano también apuntó que "se dio un paso bastante grande para la salvación, pero esto no ha terminado. Ahora hay que volver con la permanencia de Santander", para referirse así al partido que les medirá este miércoles al Go Fit Sinfin en la pista cántabra, ya que "la intención

es sumar allí para que el último partido ante Cuenca en Puente Genil sea una fiesta con la afición".

El meta sevillano ha apuntado que gran parte de la permanencia se debe al apoyo de la afición pontanenses, no en vano de los dieciséis puntos que suma el equipo catorce se consiguieron en Puente Genil, de ahí que haya dicho que "se merecen un diez", de ahí que ahora el objetivo que "hay que marcarse es ganar los dos partidos para subir algún puesto y con esa mentalidad se irá a Santander".

Sobre el equipo cántabro Oliva ha dicho que tiene "grandes jugadores como Óscar Río", que dirige bien al equipo y sobre todo en defensa "han ganado muchos puntos" que les valió para conseguir su permanencia hace varias jornadas en su debut en la Asobal.

Oliva ha agregado que "lo importante es sacar el objetivo", que en el caso del Ángel Ximénez "ha costado más de lo que se esperaba en verano", por lo que ahora "ya hay ganas de que termine una temporada en la que ha pasado de todo" porque al equipo le "perjudicó que Aragón se retirase. Nos quitaron unos puntos que Teucro no los tenía y aquello nos dio un bajón y a ellos un subidón, porque se veían bastante lejos de la permanencia y la vieron posible, por lo que desde entonces nos entraron los nervios", ha concluido Oliva.